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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
DE L'ÉCOLE FLEUR-DES-NEIGES 

Réunion tenue le 27 septembre 2022 à l'école Fleur-des-Neiges. 

1. Ouverture de l'assemblée et constatation du quorum

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Philippe-Antoine Gosselin 
Josée Legris 
Katrina Ménard 
Catherine Parisien 
Fanny Racette 
Karine Godin 
Nancy Légaré 
Amélie Bossé 
Marie-Claude Paquette 
Odrée Lortie 
Éloi Delmonico 
Jade Poliquin 
Marilyne Beaulieu 
Claudia Roi 
Johanne Vaillancourt 

ÉTAIENT ABSENTS: 

Pascal Landry 

INVITÉS: 

Direction 
Direction adjointe 
Enseignante 
Enseignante 
Enseignante 
Enseignante 
Personnel de soutien 
Responsable SDG 
Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Membre de la communauté 

Parent 

Claudia Roi propose l'ouverture de l'assemblée. Une fois les présences prises, il y a 
constatation du quorum. Il est 19 h 01. 

2. Mot de Bienvenue

M. Philippe-Antoine Gosselin souhaite la bienvenue et mentionne que M. Benoit Langlois
a été nommé directeur par intérim pour les écoles Au-Cœur-de-la-Nature et Monseigneur
Ovide-Charlebois. Josée Legris le remplacera par intérim. Madame Marie-Claude
Paquette salue les membres et invite chacun à se présenter.

CÉE2022-0928-01 3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

IL EST PR.OPOSÉ par Catherine Parisien : D'ADOPTER le projet d'ordre du jour te! que 
modifié. 
Modifications proposées 
-On déplace le point 8 suite au point 4
-En varia : Ajout cross-country et voyage à Québec

Adopté à l'unanimité. 
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CÉE2022-0928-02 4. Suivi et Révision du PV du 8 juin 2022 

CÉE2022-0928-03 

CÉE2022-0928-04 

CÉE2022-0928-05 

Le procès-ve�rbal du 8 juin 2022 est déposé. 

IL EST PROPOSÉ par madame Katrina Ménard d'APPROUVER le procès-verbal du 8 
juin 2022.

Modifications : Ajout des personnes présentes le 8 juin : Karine Godin et Claudia Juteau 

Approuvé à l'unanimité. 

5. Parolle à l'assemblée

Madame Fra1nce Simon se présente. Elle est parent substitut au CÉ. Elle demande si elle 
doit remplac:er un parent absent lors d'un cé. Madame Simon a certaines questions 
concernant la sécurité du débarcadère d'autobus. M. Gosselin mentionne qu'il en sera 
question au point 8 de l'ordre du jour. 

6. Parole au représentant de la communauté

Madame Jolianne Vaillancourt nous fait part des sujets dont elle aimerait discuter au 
cours de l'année. Odrée Lortie suggère de publiciser les dates du cé dans l'info-parents et 
dans le journal de l'lnfo du Nord. 

7. Parole au représentant du comité de parents

Madame Marie-Claude Paquette explique en quoi consiste le comité de parents du Centre 
de services scolaire des Laurentides. 

Il EST PROPOSÉ par Jade Poliquin que Marie-Claude Paquette agisse comme 
représentante au comité de parents. Marie-Claude Paquette propose Jade Poliquin 
comme membre substitut au comité de parents. 

Adopté à l'unanimité 

8. Élection de la présidence

M. Gosselin explique le rôle de la présidence du CÉ.

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Claudia Roi que Marie-Claude Paquette assume la 
présidence du conseil d'établissement pour l'année scolaire 2022-2023.

Adopté à l'unanimité 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Marie-Claude Paquette que M. Claudia Roi soit nommée 
vice-présidente du conseil d'établissement pour l'année 2020-2021.

Adopté à l'unanimité 

9. Règles de régie interne

M. Philippe-Antoine Gosselin dépose les règles de Régie pour l'année 2022-2023. Il fait
un survol des différentes règles.

1 O. Déclaration d'intérêts et renseignements personnels 

Tous les membres du conseil d'établissement doivent compléter le document suivant à 
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la demande du Secrétariat général : L'autorisation des membres du conseil 
d'établissement à la divulgation des renseignements personnels les concernant. 

Tout membre qui a un intérêt direct ou indirect dans une entreprise, qui met ou est 
susceptible de mettre en conflit son intérêt personnel et celui de l'école ou du centre doit 
également compléter le formulaire suivant : Le formulaire de déclaration d'intérêt d'un 
membre du conseil d'établissement. 

Les documents seront ensuite transmis au secrétariat général. 

11. Membres de la communauté

Il manque 1 membre de la communauté. 

12. Budget de fonctionnement du CÉ

La direction informe le conseil d'établissement qu'un montant de 500$ est réservé pour le 
conseil d'établissement. Il doit être utilisé pour des dépenses liés à la participation des 
membres. 

11 est PROPOSÉ PAR Jade Poliquin d'ADOPTER le budget de fonctionnement du CÉ 
pour l'année scolaire 2022-2023. 

Adopté à l'unanimité 

13. Prochaines communications, étapes et bulletins

Pour l'année 2022-2023 

15 octobre : première communication 
11 novembre : fin 1ère étape 20% 
17 novembre : rencontre de parents 
24 février : fin 2e étape 20% 
27 juin : fin de 3e étape 60% 

14. Nos résultats 2021-2022

M. Gasselin, directeur, présente les résultats des différents niveaux pour l'année scolaire
2021-2022 en parallèle avec les résultats du Centre de services scolaire.

15. Démarrage du projet éducatif FDN

Philippe-Antoine explique en quoi consiste le plan stratégique, le PEVR (plan 
d'engagement vers la réussite) et le projet éducatif d'une école. Le projet éducatif est un 
document collaboratif. Les membres du CÉ seront appelés à participer à son élaboration. 
Et, tout au long de cet élaboration, les membres seront informés des différentes étapes. 
Le prochain projet éducatif devra être déposé en décembre 2023. Il sera en vigueur 
jusqu'en 2027. D'ici au 30 novembre 2022, nous procéderons à l'évaluation du projet 
êducatif en cours et nous présenterons le bilan. 

Les parents seront sondés dans les prochains jours afin de dresser un portrait du milieu 
et permettre de déterminer nos enjeux et priorités. 

Un calendrier de travail est présenté pour l'élaboration et la rédaction du projet éducatif. 
Les parents de CÉ seront invités à participer aux rencontres d'accompagnement au 
Centre de services scolaire. M. Gosselin enverra une invitation avant les rencontres. 

CÉE2022-0928-07 16. Activités écoles/campagne de financement

La direction consultera le personnel de l'école pour la possibilité d'avoir une seule 
am pagne de financement pour toute l'école. Catherine Parisien, enseignante, présente le 

projet de financement Souper Hot-Dog d'Halloween. L'argent amassé pourrait servir à un 
projet lecture. 

Il est PROPOSÉ PAR Odrée Lortie d'APPROUVER pour cette campagne de 
financement. 
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Approuvé à l'unanimité. 

CÉE2022_0928_08 17. Points du Service de garde de FON: Nouveaux tarifs avec la Régie

CÉE2022-0928-09 

Les nouveaux frais du Service de garde seront en application au 1er octobre. La direction 
présente la nouvelle grille tarifaire. Il mentionne que certaines informations doivent 
encore être précisées par le Centre de services scolaire. Les parents sur le CÉ 
aimeraient avoir plus de précisions sur les types de fréquentation. 

Il est demandé s'il sera possible lors des pédagogiques qu'un enfant puisse rester à 
l'école au frc:1is de 15.30$ plutôt que faire une sortie à 25$. Amélie explique que lors de la 
dernière sortie cela a été offert. La direction mentionne que cela peut être reconduit à 
chacune des journées pédagogiques. 

Il EST PROPOSÉ par Jade Poliquin d'ADOPTER la nouvelle grille tarifaire telle que 
présentée. 

Adopté à l'unanimité. 

18. Points de la direction

18.1 Point sur le débarcadère 

La rue est maintenant un sens unique. La présence policière est fréquente. Des gens de 
la municipalité sont également venus faire la circulation à l'occasion. Il reste encore 
certains aménagements à faire, mais, somme toute, on dénote une amélioration au plan 
de la sécurité 

Point sur la COVID 

Portrait de situation : depuis la rentrée aucun test n'a été fait à l'école. Nancy Légaré, 
secrétaire, mentionne que 2 à 3 élèves sont absents à chaque semaine pour raison 
COVID. 

18.2 Suite des programmes régionaux 

M. Gosselin mentionne que l'offre de programmes régionaux (option Art à l'école Fleur
des-Neiges) est réévaluée à chaque année selon l'augmentation de la clientèle.

18.3 Club des petits déjeuners 

Nous avons recruté plusieurs bénévoles. Les déjeuners commenceront sous peu. 

18.4 Demandes aux fondations 

Trois demandes seront faites à la fondation Tremblant. 

Résolution ein appui au projet Grand prix Telus 
Les enseignants en éducation physique souhaitent soumettre leur candidature au Grand 
prix Telus. Cette subvention permettrait de financer en partie l'achat d'un projecteur 
interactif LÜ (30 000$). 

!I est RÉSOLU QUE le CÊ appuie !a candidature. Proposé par Marie-Claude Paquette.

CÉE2022-0928-10 19. Demandes de sorties ou de projets

19.1 Cross-Country 
36 élèves (12 élèves de 4e, 12 élèves de 5e et 12 élèves de 5e> se rendront à Mirabel le 4 
octobre pour l'activité Cross-Country. Aucun frais chargé aux parents. 

Il est PROPOSÉ PAR Marie-Claude Paquette d'APPROUVER cette sortie. 

Approuvé à l'unanimité. 
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19.2 Voyage à Québec pour les élèves en arts : point en information 
Catherine Parisien présente le projet. Une lettre sera envoyée sous peu aux parents 
pour les informer du montant approximatif pour la sortie. Un comité de parents sera mis 
sur place pour soutenir les enseignants dans l'organisation de ce projet. 

20. Varia

20.1 Photo scolaire 
On sonde les parents du CÉ sur la qualité des photos. Certains parents ont apprécié la 
qualité, d'autres parents n'ont pas aimé. Les parents trouvent que les ensembles offerts 
étaient chers. On explique que la direction a dû changer la date, car le moment prévu 
pour les photos étant le 3 octobre, jour des élections provinciales. 

Katrina Ménard propose un autre photographe pour l'an prochain. Elle communiquera 
avec lui. 

Il est proposé de demander au photographe de cette année s'il serait possible de refaire 
les photos de groupe lorsqu'il reviendra en janvier. 

20.2 Question : Dons. Madame Odrée Lortie demande s'il est possible d'organiser un 
système de collecte de dons. 

20.3 Question: Temps pour diners. La direction explique qu'il y a maintenant 3 diners 
(1er, 2e et 3e cycle). Chaque groupe a trente minutes pour le diner. 

20.4 Question : le changement d'heure pour la récréation de la concentration Arts en 
pm. Depuis le changement, c'est mieux pour le bruit, la surveillance et les spécialistes. 
Par contre, Karine, enseignante, mentionne que la concentration des élèves est plus aux 
2 dernières périodes. 

20.5 Retour rencontre de parents du 16 septembre : Un parent demande s'il est 
possible de séparer les rencontres (ex. sur deux soirs) car les parents qui ont plusieurs 
enfants ne peuvent rencontrer chaque enseignant. 

21. Calendrier des prochains CÉ

1. AG des parents 15 sept.-22
2. 27 sept CÉ no.1
3. 23 novembre CÉ no.2
4. 7 février CÉ no.3
5. 5 avril CÉ no. 4
6. 16 mai CÉ no. 5
7. 7 juin CÉ no. 6

Un projet de rencontres est déposé : 

Il EST PROPOSÉ PAR Marie-Claude Paquette d'ADOPTER le calendrier des rencontres 
pour l'année scolaire 2022-2023. 

Adopté à l'unanimité 

22. Levée de l'assemblée

Madame Odrée Lortie propose la levée de l'assemblée à 21 h 52. 

Approuvé à l'unanimité. 

Phil e-Antoine Gasselin 
Direction de l'école 

de Paquette 
Présidence 
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